

**PELAKSANAAN PENYIDIKAN OLEH PEJABAT PENYIDIK PEGAWAI
NEGERI SIPIL (PPNS) BEA DAN CUKAI TELUK BAYUR DALAM
MEMBERANTAS TINDAK PIDANA PEREDARAN ROKOK ILEGAL**

*Diajukan Untuk Memenuhi Syarat Guna
Memperoleh Gelar Sarjana Hukum*

Oleh :

JIMMY FATWA JAYADI

1610113061

PROGRAM KEKHUSUSAN : HUKUM PIDANA (PK IV)



Pembimbing :

Nelwitis, S.H., M.H

Iwan Kurniawan, S.H., M.H

FAKULTAS HUKUM

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2020

PELAKSANAAN PENYIDIKAN OLEH PEJABAT PENYIDIK PEGAWAI NEGERI SIPIL (PPNS) BEA DAN CUKAI TELUK BAYUR DALAM MEMBERANTAS TINDAK PIDANA PEREDARAN ROKOK ILEGAL

(Jimmy Fatwa Jayadi,1610113061, Hukum Pidana Fakultas Hukum Universitas Andalas,2016, 61 Halaman)

ABSTRAK

Rokok merupakan salah satu hasil tembakau yang termasuk dalam barang kena cukai (BKC), berdasarkan pada undang-undang nomor 39 tahun 2007 tentang cukai. Hal ini menyebabkan kenaikan harga pada rokok yang dikenakan cukai, adanya kenaikan harga ini menimbulkan dampak pada adanya tindak pidana cukai salah satunya rokok ilegal tanpa cukai. Tindakan pemerintah dalam mengatasi tindak pidana cukai ini diatur dalam peraturan pemerintah nomor 55 tahun 1996 tentang penyidikan tindak pidana kepabean dan cukai pasal 1 mengatakan bahwa: penyidikan terhadap tindak pidana di bidang kepabean dan cukai dilakukan oleh Penyidik Pegawai Negeri Sipil direktorat Jendral Bea dan Cukai. Yang menjadi permasalahan dalam penelitian ini adalah 1) Bagaimana pelaksanaan penyidikan oleh PPNS Bea dan Cukai Teluk Bayur dalam memberantas tindak pidana peredaran rokok ilegal? 2) Bagaimana bentuk hambatan PPNS Bea dan Cukai Teluk Bayur selama proses penyidikan dalam memberantas tindak pidana peredaran rokok ilegal? Penelitian ini bersifat deskriptif dengan menggunakan pendekatan yuridis empiris. Data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder, teknik pengumpulan data melalui studi dokumen serta wawancara. Berdasarkan penelitian yang dilakukan didapatkan hasil bahwasanya direktorat jendral bea dan cukai sudah melakukan penyidikan secara prosedural. Dalam melakukan penyidikan direktorat jendral bea dan cukai menemukan beberapa kendala seperti perlawanan dari masyarakat dan koordinasi dengan instansi lain terkait penelusuran aset, namun demikian hal tersebut dapat ditangani dengan baik oleh dirjen bea dan cukai.

Kata Kunci : Penyidikan, Bea dan Cukai, Rokok Ilegal